

掃きよせて 時雨の音を 聴く落葉 (井月)

掃き集めた落ち葉に雨が当たるパラパラという音が聞こえてきそうです。

落ち葉を燃やす“落ち葉焚き”は冬の情景として唱歌にも歌われてきました。近年は健康志向の高まりから落ち葉を堆肥にする有機農法が注目され、また地球温暖化への危機感から家庭で燃さずにゴミに出す家庭も増え、落ち葉焚きは昔懐かしい風物詩になりつつあります。

長谷の歴史と文化を探訪

(10月22日 父居屋の会)

中尾の中尾座を見学し、秋葉街道を白衣観音まで歩きました。狭くて急な坂道に昔の旅人の苦勞が偲ばれました。

黒河内にある八人塚は武田信玄に成敗された伊那八人衆の墓。郷土を守るために戦った武将の靈に手を合わせました。

熱田神社では、建立にまつわる歴史や彫刻に込められた先人たちの願いについてガイドから説明を聞きました。何度も見学しているという人も「初めて知ることが多くて勉強になった」と話していました。

写真でバードウォッチング

(10月25日 女論の会・万年青の会)

伊那で見られる野鳥について、写真をとおして学びました。講師は長年、伊那の野鳥を観察・研究している外谷省吾さん。

外谷さんは、春日公園周辺で繁殖するサギの仲間、西沢デパートで子育てをするチョウゲンボウ、天竜川の魚を食べ尽くすカワウなどの生態を、美しい写真を投影しながら説明。参加者は「昔よりスズメが減った気がするけど本当?」「この頃キジバトをよく見るのはなぜ?」などと質問し、学習を深めていました。

親子でサツマイモ掘り

(10月26日 かるがも学級)

かるがも農園に親子で協力して苗を植えてから5か月。株元を掘ると赤いサツマイモが頭を出し、「あったよ。ほら、大きいよ」と歓声が上がリ、子どもも小さなシャベルを持ってお母さんと一緒に掘り出しました。

「焼きいも会」は今年もできないので、イモは持ち帰って家庭で食べてもらいました。



武田信玄生誕500年記念の狼煙リレー

(10月30日 自治協議会)

物見や城をメインに南小学校と北小学校の3か所で狼煙を上げました。なお、物見や城は林道が一部通行困難なため少し下の林道へ、北小学校は学校行事のため小出城址へ、それぞれ場所を変更しました。

*11月12日に伊那公民館で開催された「上伊那社会教育関係者懇談会」で、自治協議会前会長の加納義晴さんが西春近の狼煙リレーについて実践発表しました。



小学校で四者共催講演会を開催

(11月12・18日 公民館・育成会ほか)

児童とPTA会員を対象に毎年開催している家庭教育後援会を、育成会などと共催で開催しました。

北小学校では11月12日、『SNSにひそむ危険』と題して、セーフティーネット総研所長の南澤信之さんの講演を聴きました。

南小学校では11月18日、『多様性と共生を考える』と題して“車のギタリストとして活躍中の川崎昭仁さんの講演を聴きました。



親子体験教室で勾玉づくり

(11月20日 公民館)

文化祭との連動企画「^{まがたま}勾玉づくり」を親子で楽しみました。柔らかい石をやすりなどで削って、好きな色に塗って仕上げます。世界に一つだけのマイ勾玉、宝物になりました。



西春近地区文化祭を開催

(11月20・21日 公民館)



支所・公民館からのお知らせ

☆ 第30回歴史学習会のお知らせ ☆

日時；1月14日(金) 午後7時～

会場；西春近公民館 図書資料室

講師；館長 唐木孝雄

テーマ；明治3年の宗門人別改帳

参加；誰でも参加できます。事前の申込みも不要です。

12月～1月 西春近の主な行事予定

12月1日(水) 民生児童委員会 12月定例会

3日(金) 区長・総代・財産区議員合同会議

4日(土) 天竜川河川敷環境整備作業

6日(月) 公民館3教室合同「人権講座」

14日(火) 防犯協会 年末広報活動

17日(金) 財産区議会全員協議会

18日(土) 公民館大掃除

29日(水)～1月3日(月)

支所・公民館 年末年始休業

1月5日(水) 民生児童委員会 1月定例会

7日(金) 区長会 1月定例会

8日(土) 財産区 初山仕事・安全祈願

*新型コロナウイルスの感染状況により予定を変更することがあります。

*詳しいことは西春近支所・公民館へお問い合わせください(電話72-4178)。